

BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan merupakan bagian dari kegiatan kurikulum program D-IV Politeknik STTT Bandung yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa di semester 7. Mahasiswa akan melakukan praktik kerja lapangan di industri tekstil, garmen atau *fashion* untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja nyata. Setelah melaksanakan praktik kerja lapangan, maka mahasiswa akan bertanggung jawabkan hasil praktik kerja lapangan dalam bentuk sebuah laporan praktik kerja lapangan dan akan dipresentasikan yang disajikan dalam bentuk seminar.

Laporan praktik kerja lapangan sendiri merupakan salah satu bentuk karya tulis ilmiah yang disusun untuk melaporkan hasil selama pelaksanaan praktik kerja lapangan disuatu industri.

Salah satu dari industri yang bergerak dibidang tekstil dan garmen terpadu adalah PT Dan Liris. PT Dan Liris merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dibidang tekstil dan garmen terpadu (*Spinning, Weaving, Finishing, Printing, dan Garment*) untuk pemasaran dalam negeri dan eskpor. PT Dan Liris berlokasi di Kelurahan Banaran, Kecamatan Grogol, Kabupaten Sukoharjo, Provinsi Jawa Tengah. Maka dari itu mahasiswa Politeknik STTT Bandung menjadikan PT Dan Liris sebagai tujuan diadakannya pelaksanaan praktik kerja lapangan. Adapun waktu pelaksanaan praktik kerja lapangan dilakukan pada tanggal 3 Oktober 2016 sampai dengan tanggal 2 Desember 2016.

PT Dan Liris bukan kali pertama menerima mahasiswa ataupun siswa untuk melaksanakan praktik kerja lapangan. Dimana sebelumnya pelaksanaan praktik kerja lapangan berdasarkan *study* yang diambil dan tidak menyeluruh untuk semua bagian. Tetapi mahasiswa Politeknik STTT Bandung melaksanakan praktik kerja lapangan di PT Dan Liris merupakan kali pertama. Selama pelaksanaan praktik kerja lapangan, PT Dan Liris Divisi Garmen memberikan kesempatan untuk mahasiswa supaya dapat mempelajari Bagian *Plan Production Inventory Control (PPIC), Engineering, Quality Assurance (QA), Laborat, Gudang Material, Sample, Marker, Cutting, Sewing* , dan *Finishing Packing* dengan waktu yang telah ditentukan. Maka dari itu mahasiswa hanya dapat mempelajari proses produksi secara umum.

Pada saat melaksanakan praktik kerja lapangan di PT Dan Liris mengambil fokus kepada Bagian Sample dikarenakan Bagian Sample merupakan bagian perencanaan yang akan menentukan produksi masal maka diperlukan perencanaan yang matang sehingga terdapat beberapa data yang dilaporkan secara terbatas dikarenakan tidak diberi kesempatan dibagian tertentu.

Metode pengumpulan data dilakukan untuk memperoleh informasi yang dibutuhkan dalam rangka mencapai tujuan praktik kerja lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk mendukung pembuatan laporan praktik kerja lapangan ini adalah data primer dan data sekunder. Data primer adalah data yang dikumpulkan dan diolah sendiri atau seorang atau suatu organisasi langsung dari obyeknya seperti wawancara dan pengamatan lapangan. Data sekunder adalah data yang diperoleh dalam bentuk sudah jadi, sudah dikumpulkan dan diolah para pihak lain seperti membaca bahan pustaka dari beberapa referensi, pengolahan data kualitatif dari internet, dan sebagainya.

Laporan praktik kerja lapangan tentunya mempunyai lima bab yang meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan dan pemasaran perusahaan, ketenagakerjaan, perencanaan dan pengendalian produksi, produksi, pemeliharaan dan perbaikan, pengendalian mutu, diskusi, kesimpulan, dan saran.

Sistematika penulisan pada laporan praktik lapangan ini mengikuti pada sistematika yang telah ditetapkan. Urutan sistematikanya adalah sebagai berikut:

1. Bab pertama yaitu pendahuluan berisi uraian yang mengantarkan tentang hal-hal yang dilaporkan dan dibahas dalam laporan praktik kerja lapangan. Bab ini terdiri dari latar belakang, nama, tempat dan waktu pelaksanaan praktik kerja lapangan, penempatan bagian dalam praktik kerja lapangan, kendala yang dihadapi dalam praktik kerja lapangan, dan sistematika penulisan.
2. Bab kedua yaitu bagian umum perusahaan yang menjelaskan keadaan umum dari tempat praktik kerja lapangan. Bab ini terdiri perkembangan perusahaan, stuktur organisasi, permodalan dan pemasaran, dan ketenaga kerjaan.
3. Bab ketiga yaitu bagian produksi yang menjelaskan pekerjaan yang dilakukan di tempat praktik kerja lapangan. Bab ibi terdiri dari perencanaan dan

pengendalian produksi, produksi, pemeliharaan dan perbaikan, dan pengendalian mutu.

4. Bab keempat yaitu diskusi yang mendiskusikan secara kritis, analitis dan komprehensif tentang salah satu topik pembahasan pada bab ketiga. Bab ini berisi latar belakang, identifikasi masalah, dan pembahasan tentang ketidaksesuaian ukuran karton dengan ukuran yang ditetapkan.
5. Bab kelima yaitu penutup yang menyajikan kesimpulan dan saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi.
6. Daftar pustaka yang berisi semua pustaka yang digunakan dalam menyiapkan dan menyelesaikan laporan praktik kerja lapangan.

